

From 5 5つのセクションから

【NPO法人ぱれっと <http://www.npo-palette.or.jp>】

えびす・ぱれっとホーム ～法人ホームページ内にて公開中～

～アートと音楽の会発表会～

6月10日(日)NPO法人オフィスリブスタイル主催の『アートと音楽の会』が、大田区蒲田のアプリコホールで開催されました。奥山先生にピアノを習っている、ぱれっとホームの岡田瑠奈さんと林美樹さん、いこっとの石橋美帆さんが出演しました。オーケストラの演奏と出演者によるアートの作成で、発表会が始まりました。トップバッターはいこっとの石橋さんでした。他のいこっとの人たちも、応援に来ていました。朝から「緊張する」と石橋さんは言っていたのですが、本番では「蕾」という曲をピアノを弾きながら、上手に歌っていました。お母さんと一緒に鉄琴を演奏したり、氷川きよしになりきってずんどこ節を歌う人など、楽しい演奏が続きました。ゲスト演奏もブギウギピアノの香介さんやハーブとフルートの共演でディズニーメドレーの演奏があり、林さんも岡田さんも楽しんでいました。後半には、保護者によるエグザイルをもじった親ザイルなど喝采を受ける演奏が続きました。林さんと岡田さんも緊張しているようでしたが、頑張っ歌いました。最後はオーケストラの演奏で、全員で「リブっ子賛歌」を歌って終了しました。(ひろはし)



【いこっとの皆さんと記念撮影】

たまり場ぱれっと <http://www.npo-palette.or.jp/tamariba/>

～モルガン・スタンレーの 皆さんと英会話教室～

6月24日(日)、恵比寿ガーデンプレイスにオフィスを構えるモルガン・スタンレーの社員の皆さんとの英会話教室を行ないました。講師をして下さった社員の皆さんが工夫を凝らして考え用意して下さいましたプログラムはどれも楽しみながら英会話が学べるもので、写真や絵を使ってジェスチャーゲームやじゃんけんゲーム、ロールプレイなどを行ない、終始会場は笑い声で溢れていました。レッスン後はお菓子やお茶を飲みながらの交流タイム!フレンドリーで明るい社員の皆さんのおかげで、とても楽しいひと時を過ごすことができ、時間があっという間に過ぎてしまいました。ぜひ定期的に開催していきたいですね!モルガン・スタンレーの皆さん、ありがとうございました!(そうき)

スリランカ料理&BEER Palette

<http://www.r-palette.com/>

～セプテンバーカフェ～

毎年恒例の「音楽を通して平和を願う～セプテンバーカフェ」、今年も開催が決定しました。今回は9月9日(日)、午後1時～5時、入場はもちろん無料です。東日本大震災復興支援チャリティーと合わせて、色々なアーティストの皆さんと共に音楽を楽しみながら平和と復興を願う、そんな一日にしたいと思います。この企画はNPO法人「国境なき楽団」の行なう「セプテンバーコンサート」のサテライト会場として行なわれ、日本全国では、9月9日～11日の3日間、色々なイベントが開催される予定です。ぱれっと会場の出演者は五十嵐正史とソウルブラザーズ、風来直、吉浦隆司、上保智弘、梅人、谷藤律子、南山達郎など。皆様お誘い合わせの上ぜひご来場下さい! (みなみやま)

おかし屋ぱれっと

<http://www.okashiya-palette.or.jp/>

～初めての

特大オ-ダ-ケーキ～

ティ-グループ・ジャパン・ホールディングス株式会社様より、創立200周年記念イベントに使用する特大ケーキの注文を頂きました。大きさはなんと40×55センチで通常のハーフサイズの50倍です。とても素敵なケーキが出来ました。また、社員の方から感想も届きました。「今回のイベントにぱれっとさんのケーキがあって本当にうれしく思いました。多摩川の掃除を終えて当社200周年をお祝いするBBQパーティでのハイライトでケーキが登場しました。味もとてもおいしかったです。何よりケーキにティのロゴが入っていることで、参加者はみな誇らしい気持ちになり、このケーキのおかげでその場の雰囲気が大いに盛り上がりました。おかし屋ぱれっとの皆さま本当に有難うございました。」喜んで頂けて大変光栄です。(みうら)

ぱれっとインターナショナル・ジャパン ～法人ホームページ内にて公開中～

～エネルギーッシュなカーラさん

とキャシーさん親子～

たった一週間の滞在でしたが、勉強会ではカーラさんは準備万端のプレゼンテーションで参加者を圧倒しました。内容がとてもわかりやすかったのは、専門家である小寺さんの見事な通訳のお陰です。ちょうどイランから研修生として来日していたザーラさんも、カーラさんからアメリカの障害者支援の仕組みを学ぶことができ喜んでいました。お嬢さんのキャシーさんは残念なことに日本食が苦手でしたが、障害者と得意なダンスを楽しみ、スワンベーカーリー赤坂店の見学では、加盟店統括マネージャーの原さんの意欲的な障害者雇用の取り組みに感銘を受けるなど大忙しの毎日でした。ユーモアたっぷりの母と14歳の多感な娘の国際交流の一週間は無事に終わりました。(たにぐち)